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Comune d i  Cassano  d ’ Adda  
 

P .  N.  3  O.d .G .  –  Cons ig l i o  Comuna le  de l  30  Novembre  
2015  

 
Ese rc i z i o  de l la  funz ione  d i  Cen t ra le  Un ica  d i  

Commi t tenza  pe r  l ’ a f f idamen to  deg l i  appa l t i  d i  lavo r i ,  
ben i  e  se rv i z i  –  Approvaz ione  schema d i  Convenz ione .  

 
Pres iden te   
 
Pass iamo  a l  pun to  3  a l l ’O .d .G. ,  che  r i gua rda  l ’Eserc i z io  
de l la  f unz ione  d i  Cen t ra le  Un ica  d i  Commi t tenza  pe r  
l ’ a f f idamento  deg l i  appa l t i  d i  l avo r i ,  ben i  e  se rv iz i .  
App rovaz ione  de l lo  schema d i  convenz ione .  
Questo  lo  i l lus t ra  i l  S ig .  S indaco .  Prego  S ig .  S indaco .  
 
Sindaco 
 
Graz ie  P res iden te .  Questa  de l ibe ra  de r i va  da  una  necess i tà  
che  o rma i  è  d i ven ta ta  impe l len te ,  e ra  una  mod i f i ca  
no rmat i va  che  e ra  s ta ta  in t rodo t ta  se  non  r ico rdo  ma le  lo  
sco rso  anno ,  che  è  r imasta  l ì  un  po ’  in  so rd ina ,  ne l  senso  
che  tu t t i  s i  aspe t tavano  de l le  nuove  p ro roghe  che  non  sono  
a r r i va te ,  qu ind i  ogg i  d i  f a t to  s iamo obb l iga t i  a  p rocede re  in  
ques ta  d i rez ione .  
In  che  cosa  cons is te  la  no rma?  Obb l iga  tu t t i  quan t i  i  Comun i  
i n  qua lche  modo ad  assoc ia rs i  pe r  f a re  l e  ga re  d ’appa l to .  
Qu ind i  lo  S ta to  impone  a  tu t t i  i  Comun i  d i  f a re  l e  ga re  
d ’appa l to  s ia  su i  l avo r i ,  s ia  su i  se rv i z i  che  su l le  f o rn i tu re ,  
a t t rave rso  Cent ra l i  Un iche  d i  Commi t tenza .  
Le  Cent ra l i  Un iche  d i  Commi t tenza  sono  da  un  la to  le  
cen t ra l i  che  lavo rano  su  p ia t ta fo rme  on l ine  come  Cons ip  e  
Mepa  a  l i ve l lo  naz iona le  o  S ia te l  a  l i ve l lo  reg iona le .  Tan t ’è  
che  no i  g ià  da l l ’ in i z io  de l l ’anno  tu t te  le  gare  le  f acc iamo  su  
ques te  p ia t ta fo rme  e le t t ron iche .  Orma i  le  ga re  t rad iz iona l i  
non  s i  f anno  p iù  a  Cassano .  
R imane,  da l  1 ° Novembre  è  en t ra to  in  v igore  anche  l ’ obb l i go  
pe r  tu t t i  i  lavor i  pubb l ic i .  No i  abb iamo  anche  tu t te  l e  gare  
de i  lavo r i  pubb l ic i  de l  2015 ,  le  abb iamo  sempre  fa t te  su  
ques te  p ia t ta fo rme;  pe rò  non  è  ch ia ro  ad  ogg i  se  ques te  
p ia t ta fo rme  va lgono  come  Cent ra l i  Un iche  d i  Commi t tenza  
oppu re  no ,  su  gare  s ingo le  de i  Comun i .  
Qu ind i  que l l o  che  s tanno  facendo  tu t t i  i  Comun i  è  d i  
aggregars i .  No i  abb iamo  per tan to  dec iso  d i  p roporc i  come 
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sogge t to  aggrega to re ,  qu ind i  d i  f a re  una  convenz ione  con  
a l t r i  Comun i .  In  ques to  momento  i  Comun i  che  hanno  ade r i to  
sono  i l  Comune  d i  Vap r io ,  che  ha  g ià  app rova to  poch i  g io rn i  
l a  convenz ione ,  ade r i rà  i l  Comune  d i  Inzago .  Quest i  Comun i  
s i  met tono  ins ieme,  cos t i tu iscono  un ’Un ica  Cent ra le  d i  
Commi t tenza .  I l  Comune  capo f i la  sa rà  Cassano  d ’Adda,  
qu ind i  le  ga re  ques t i  t re  Comun i  le  esp le te ranno  a t t rave rso  i l  
Comune  d i  Cassano  d ’Adda  che  fa rà  da  Cent ra le  Un ica  d i  
Commi t tenza .  
Ogg i  lo  s tesso  s i s tema  de l l ’au to r i tà  d i  con t ro l lo  non  
consen te  neanche  d i  p rende re  i l  numero  …,  che  è  i l  p r imo  
passagg io  pe r  po te r  f a re  le  ga re  d ’appa l to .   
No i ,  su l la  base  d i  ana loghe  convenz ion i  f a t te  da  a l t r i  
Comun i ,  abb iamo s teso  ques ta  convenz ione ,  che  p revede  
qu ind i  che  i l  Comune  d i  Cassano  facc ia  da  Cent ra le  Un ica  d i  
Commi t tenza ,  che  i  cos t i  v i v i  de l l a  ga ra  s iano  cope r t i  da i  
s ingo l i  Comun i ,  qu ind i  la  pubb l i caz ione  e  anche  tu t ta  la  f ase  
success iva  d i  even tua l i  con tenz ios i  r imangono  in  car i co  a i  
s ingo l i  Comun i  che  devono  appa l ta re  le  ope re .  
I  cos t i  sono  d i v i s i  t ra  i  d i ve rs i  Comun i ,  s ia  in  te rm in i  
econom ic i  ma  anche  fo rnendo  p ro fess iona l i tà ,  qu ind i  c ’è  
anche  la  poss ib i l i tà  che  a l t r i  f unz iona r i  vengano su  ques to  
spec i f i co  ob ie t t i vo  a  lavora re  ne l  Comune  d i  Cassano .  Ha  
una  du ra ta  d i  t re  ann i  ques to  acco rdo .  Lo  facc iamo  adesso  
anche  perché  s ia  no i  che  i l  Comune  d i  Vap r io ,  Inzago  meno,  
abb iamo  la  necess i tà  d i  f a re  a lcune  ga re  da  qu i  a l la  f ine  
de l l ’ anno .  In  mancanza  d i  ques to  tu t to  sa rebbe  b locca to .  
La  convenz ione  come  ave te  v i s to  è  f a t ta  d i  poch i  a r t i co l i ,  
mo l to  semp l ic i ,  è  mo l to  sne l la .  No i  l a  po r t iamo 
a l l ’approvaz ione ,  se  po i  dovessero  ve r i f i ca rs i  ne l  co rso  de i  
p ross im i  mes i  de l l e  d i f f i co l tà  o  de l le  cose  da  co r regge re  
po t remo  sempre  po r ta r la  in  Cons ig l io  Comuna le .  Graz ie .  
 
Pres iden te   
 
Graz ie  S ig .  S indaco .  P rego  Cons ig l i e re  Lom in i .  
 
Cons ig l i e re  Lomin i  
 
Mol to  in te ressan te  debbo  d i re ,  pe rché  po i  c i  vede  anche  
impegnat i  pe r  la  f u tu ra  campagna  e le t to ra le  e  c redo  che  
Cassano  debba  r iconqu is ta re  un  te r r i to r io  mo l to  impo r tan te ;  
pe rché  pa r l i amoc i  ch ia ro ,  la  C i t tà  Met ropo l i tana  che  doveva  
esse re  un  ba lze l lo  pe r  f a rc i  sca t ta re  in  avan t i  invece  d i ven ta  
sempre  un  ba lze l lo  per  f a rc i  passa re  ind ie t ro .  
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M i  f a  p iace re  ques ta  cosa ,  po i  la  ved remo  ne l  p ros ieguo .  Ho  
v i s to  che  pe rò  g l i  agg i  sono  mo l to  bass i ,  g l i  agg i ,  que l lo  che  
becche remo .  Secondo  me  i l  Cons ig l io  Comuna le ,  se  sa rà  
d ’acco rdo ,  adesso  ved remo  lo  sv i luppo  e  tu t to ,  raccog l iendo  
le  pa ro le  de l  nos t ro  S indaco  che  c i  ha  de t to  i l l us t rando  
egreg iamente  anche  ques ta  convenz ione ,  dovremo  fa re  
anche  un  O.d .G.  pe r  f a r  s ì ,  se  e f fe t t i vamente  s iamo  i l  capo  
bas tone ,  s iamo que l l i  che  r ip rend iamo  una  cer ta  impo r tanza  
ne l la  nos t ra  zona ,  che  non  c i  vengano  r i conosc iu te  le  
sp icc io le ,  pe rché  ques te ,  se  fa te  un  te rm ine  d i  pa ragone  con  
g l i  impegn i  che  po i  c i  sa ranno ,  quan to  va  ad  inc ide re  su i  
cos t i  de i  c i t tad in i  cassanes i?  Anche  g l i  a l t r i  compar tec ipano ,  
pe rò  se  ne  sono  lava t i  le  man i  come P i la to .   
Invece  in  ques to  modo  no i  cominc iamo  ad  ave re  un  ruo lo  
impo r tan te .  Credo  che  ques to  ruo lo  impo r tan te  vada  rec i t a to  
f ino  in  f ondo .   
Questo  è  que l lo  che  m i  sen to  d i  d i re  e  d i co  che  io  app rovo  
ques ta  convenz ione .  
 
Pres iden te   
 
Graz ie  Cons ig l ie re  Lomin i .  C i  sono  a l t r i  in te rven t i?  
Cons ig l ie re  Co lombo Lorenzo ,  p rego .  
 
Cons ig l i e re  Co lombo Lorenzo 
 
Graz ie  S ig .  P res iden te .  E f fe t t i vamen te ,  come  ha  g ià  de t to  
anche  i l  Cons ig l ie re  Lomin i ,  i l  f a t to  che  i l  nos t ro  Comune 
d iven t i  capo f i la  d i  ques ta  Cent ra le  Un ica  d i  Commi t tenza  è  
s i cu ramente  la  con fe rma  che  la  nos t ra  Ammin is t raz ione  in  
ques t i  ann i  ha  lavo ra to  bene ,  anche  da i  Comun i  v i c in i  è  
s ta to  r i conosc iu to  ques to  lavo ro .  E ’  pe r  ques to  mot i vo  che  
v iene  da ta  ques ta  f iduc ia  e  ques ta  responsab i l i tà  d i  capo f i la .  
Non  d iment i ch iamoc i  che  qua lche  mese  fa  anche  la  ga ra  de l  
gas  e ra  s ta ta  assegna ta  a l  nos t ro  Comune.   
Qu ind i  p rop r io  ne i  p ross im i  mes i ,  quando la  C i t tà  
Met ropo l i tana  fa rà  sen t i re  i  suo i  e f f e t t i  su  tu t t i  i  Comun i  che  
la  rapp resen tano ,  i o  m i  augu ro  che  i l  nos t ro  Comune  possa  
d i re  la  sua .  
Da l l ’a l t ra  pa r te  ovv iamente  la  p reoccupaz ione  è  che  ques to  
po i  non  d i ven t i  un  boomerang  pe r  l a  ges t ione  de l  pe rsona le  
pe r  le  a t t i v i t à  bu rocra t iche  che  ne  compor tano .  
Con f ido  pe rò  che  la  capac i t à  s ia  deg l i  Assesso r i  ma  anche  
de i  f unz iona r i  comuna l i  possa  r i so l ve re  ques t i  p rob lemi  e  
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possa  esse re  d i  sp in ta  ad  u l te r io r i  in te rven t i  da  e f fe t tua re  
ne l  nos t ro  Comune.  Graz ie .  
 
Pres iden te   
 
Graz ie  Cons ig l ie re  Lo renzo  Co lombo.  C i  sono  a l t r i  
i n te rven t i?  Se  non  c i  sono  a l t r i  in te rven t i  me t t iamo a i  vo t i  
l ’ ese rc i z io  de l la  f unz ione  d i  Cen t ra le  Un ica  d i  Commi t tenza  
pe r  l ’a f f idamento  deg l i  appa l t i  d i  l avor i ,  ben i  e  se rv i z i .  
App rovaz ione  de l lo  schema d i  convenz ione .  
Ch i  è  f avo revo le  ad  app rova r lo?  
 
Segre ta r i o  
 
9,  10  favo revo l i .   
 
Pres iden te   
 
Ch i  è  con t ra r io?  
 
Segre ta r i o  
 
Nessuno  con t ra r io .  
 
Pres iden te   
 
Ch i  s i  as t iene?  
 
Segre ta r i o  
 
Astenu t i  4 .  
 
Pres iden te   
 
Dobb iamo  vo ta re  l ’ immed ia ta  esegu ib i l i tà  d i  ques ta  
app rovaz ione .  Ch i  è  f avo revo le  a l l ’ immed ia ta  esegu ib i l i t à?  
 
Segre ta r i o  
 
Favo revo l i  10 .  
 
Pres iden te   
 
Ch i  è  con t ra r io?  Ch i  s i  as t iene?  4  as tenu t i .  Ha  b isogno  de i  
nom i?  
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Segre ta r i o  
 
Mambre t t i .  
 
Pres iden te   
 
Mambre t t i ,  More t t i ,  Sav ino  e  Co lombo  Fab io .   
 


